

### HORAIRES / SCHEDULES:

Day / Jour	Date	Times / Horaires		
Thursday / Jeudi	21.05.2026		16h00 – 19h00	20h00 – 23h00
Friday / Vendredi	22.05.2026	12h30 – 15h30	16h30 – 19h30	20h00 – 23h00
Saturday / Samedi	23.05.2026	10h00 – 13h00	14h00 – 17h00	18h00 – 21h00
Sunday / Dimanche	24.05.2026	09h00 – 12h00	13h00 – 16h00	17h00 – 20h00
		20h30 desperados		
Monday / Lundi	25.05.2026	08h30 – 10h30	¼ finale hommes / Men's Quarterfinals	
		11h30 – 13h30	½ Finale hommes / Men's Semifinals	
		14h30 – 17h30	Finale hommes / Men's Finals	
		14h30 – 17h30	Finale femmes / Women's Finals	

### RECOMPENSES / PRICES:

POUR 170 JOUEURS			POUR 200 JOUEURS		
POSITION	HOMMES / MEN 2 CAT 50+ & 65+	FEMMES / WOMEN	POSITION	HOMMES / MEN 2 CAT 50+ & 65+	FEMMES / WOMEN
1	2000 €	1300 €	1	2600 €	1900 €
2	1600 €	1000 €	2	2100 €	1500 €
3	1100 €	900 €	3	1700 €	1200 €
4	900 €	700 €	4	1500 €	1000 €
5	700 €	550 €	5	900 €	850 €
6	700 €	480 €	6	900 €	780 €
7	500 €	400 €	7	700 €	600 €
8	500 €	350 €	8	700 €	450 €
9 - 12	300 €	250 €	9 - 12	500 €	300 €
13 - 16	300 €		13 - 16	500 €	
17 - 26	200 €		17 - 26	300 €	
TOTAL	12 400 €	6 680 €	TOTAL	32 800 €	9 400 €

### PRIMES:

POUR 170 JOUEURS			POUR 200 JOUEURS		
POSITION	HOMMES / MEN 2 CAT 50+ & 65+	FEMMES / WOMEN	POSITION	HOMMES / MEN 2 CAT 50+ & 65+	FEMMES / WOMEN
1	300 €	200 €	1	400 €	250 €
2	200 €	120 €	2	250 €	180 €
3	120 €	100 €	3	190 €	150 €
TOTAL	1240 €	420 €	TOTAL	1680 €	580 €

# DU 21 AU 25 MAI 2026

## 12<sup>th</sup>

International Seniors Bowling Tour



## ISBT



2 catégories hommes :

+50 & +65

1 catégorie femmes :

+50



**36 PISTES - PRO SHOP - BILLARD - BRASSERIE**

**Inscription :**

<https://www.bowl4u.com>



**CRISTAL BOWLING**

**6, rue des Pays-Bas**

**68310 WITTELSHEIM, France**

**+33 (0)3.89.57.83.83**

**cristal.tournament@orange.fr**

**www.cristalbowling.fr**



**12EME  ALSACE SENIOR OPEN 50+ ET 65+**  
**AVEC RE-ENTREE**  
**DU 21 au 25 MAI 2026**

**UNIQUEMENT URETHANE 78D AUTORISÉES**

**Règlement :**

Ce tournoi est homologué par la F.F.B.S.Q , par la W.T.B.A et par E.T.B.F, est ouvert à tous les joueurs et joueuses en règle avec leur fédération.

Le règlement sportif fédéral en vigueur sera appliqué.

Un bonus de 1 quille par année supérieure à 50 ans sera attribué au joueur (euse), et ceci pendant toute la durée de la compétition. Bonus illimité et en cas d'égalité, le règlement de l'ISBT s'applique.

Les ré-entrées ne sont pas limitées.

Ce tournoi comporte deux catégories pour les messieurs (50+ et 65+) et deux classements.

Les dames jouent en une seule catégorie mais avec le bonus divisé par deux.

Toute contestation sera traitée par l'arbitre ou en son absence par l'organisateur.

**Déroulement :**

**Qualifications :**

Chaque joueur effectuera 2 séries de 6 parties avec un décalage de 3,5 ou 7 pistes (suivant le nombre de participants au tour) vers la droite toute les 2 parties.

Les séries peuvent être non consécutives.

12 parties sont prises en compte pour établir le classement.

Un classement par catégories sera effectué à l'issue des qualifications : chez les hommes 50+ et 65+

Un classement femmes sera fait à l'issue des qualifications.

1 prime sera donnée après les tours de jeudi et vendredi sur le classement provisoire pour les 3 premiers de chaque catégorie.

**Re-entrée :**

La re-entrée se déroule sur 6 parties. Elles ne sont pas limitées.

On prendra les 2 meilleures séries de 6 parties pour le classement final des éliminatoires.

**Desperado :**

Le desperado se joue sur une partie, directement après le dernier tour des qualifications.

2 hommes seront qualifiés directement pour les ¼ Finale par catégorie et 1 femme sera qualifiée directement pour la finale.

**Turbo :**

Le plus haut score avec bonus sera pris en compte à chaque série de 6 parties.

Les 2 meilleures parties homme par catégorie seront qualifiés directement pour les ¼ final et la meilleure partie femme e sera qualifiée directement en finale.

**Droits d'engagement (espèce seulement) :**

- Qualifications : 12 parties 130€
- Re-entry : 6 parties 70€
- Desperado : 30€
- Turbo : 20€ pour chaque série pour chaque catégorie

**¼ finale hommes :** Lundi 08h30 – 10h30

Les joueurs classés de la 9<sup>ème</sup> à la 22<sup>ème</sup> place à l'issue des éliminatoires + 2 du desperado + 2 du turbo par catégorie referont 5 parties, départ à zéro. Décalage de 2 pistes vers la droite après chaque partie.

**½ Finale hommes :** Lundi 11h30 – 13h30 Reconditionnement des pistes

Les joueurs classés de la 1<sup>ère</sup> à la 8<sup>ème</sup> place à l'issue des éliminatoires + les 8 qualifiés par catégorie des ¼ final feront 5 parties, départ à zéro. Décalage de 2 pistes vers la droite après chaque partie.

**Finale hommes :** Lundi 14h30 – 17h30 Reconditionnement des pistes

Les 8 meilleurs joueurs à l'issue des ½ finales par catégorie feront une finale Petersen, départ à zéro.

Bonus de 20 quilles pour le match gagné et 10 quilles en cas d'égalité.

**Finale femmes :** Lundi 14h30 – 17h30

Les joueuses classées de la 1<sup>ère</sup> à la 10<sup>ème</sup> place des éliminatoires + 1joueuse du Desperado + 1 joueuse du Turbo

Elles feront une finale Petersen départ à zéro en deux poules + 1 match de classement pour les 4 premières de chaque poule.

Bonus de 20 quilles pour le match gagné et 10 quilles en cas d'égalité.

**Annulation du tournoi :**

L'organisateur se réserve le droit d'annuler le tournoi si les inscriptions n'atteindraient pas le nombre minimum de 170 joueurs à la date de clôture des inscriptions fixée au 30 Avril 2026.

**Engagement :**

Inscriptions sur le site <http://www.bowl4U.com>

**12th *TRACK* ALSACE SENIOR OPEN 50+ AND 65+**  
**WITH RE-ENTRY**  
**FROM MAY 21 TO MAY 25, 2026**

**ONLY URETHANE 78D AUTHORIZED**

**Rules :**

This tournament is sanctioned by the F.F.B.S.Q., W.T.B.A., and E.T.B.F., and is open to all male and female players who are in good standing with their federation.

The current federal sporting regulations will apply.

A handicap of 1 pin per year over the age of 50 will be awarded to the player throughout the entire competition. The handicap is unlimited, and in case of a tie, ISBT rules apply.

Re-entries are unlimited.

The tournament includes two men's categories (50+ and 65+) with two separate rankings.

Women compete in one single category, with the handicap divided by two.

Any dispute will be handled by the referee or, in their absence, by the tournament organizer.

**Format :**

**Qualifications:**

Each player will bowl 2 squads of 6 games, with a lane movement of 3, 5, or 7 lanes to the right (depending on the number of participants in the squad) every 2 games.

The squads do not have to be consecutive.

A total of 12 games will count toward the qualification ranking.

Separate rankings will be established after qualifications:

Men: 50+ and 65+ categories and Women: single ranking

One prize will be awarded after the Thursday and Friday squads based on the provisional standings to the top 3 players in each category.

**Re-entry:**

Re-entry consists of 6 games and is unlimited.

The two best 6-game series will be taken into account for the final elimination rankings.

**Desperado:**

The desperado consists of one game, played immediately after the last qualification squad.

2 men per category will qualify directly for the quarterfinals and 1 woman will qualify directly for the final

**Turbo :**

The highest score including handicap from each 6-game series will be taken into account.

The 2 best men's games per category will qualify directly for the quarterfinals and the best women's game will qualify directly for the final

**Entry Fees (cash only):**

- Qualifications: 12 games – €130
- Re-entry: 6 games – €70
- Desperado: €30
- Turbo: €20 per series, per category

**Men's Quarterfinals: Monday – 08:30 to 10:30**

Players ranked 9th to 22nd after the eliminations, plus 2 from the desperado and 2 from the turbo per category, will bowl 5 games, starting from scratch.

Lane movement: 2 lanes to the right after each game.

**Men's Semifinals: Monday – 11:30 to 13:30 Lane re-oiling**

Players ranked 1st to 8th after the eliminations plus the 8 qualified players per category from the quarterfinals will bowl 5 games, starting from scratch.

Lane movement: 2 lanes to the right after each game.

**Men's Finals: Monday – 14:30 to 17:30 Lane re-oiling**

The top 8 players per category after the semifinals will bowl a Petersen final, starting from scratch.

Bonus: 20 pins for a win, 10 pins for a tie.

**Women's Final: Monday – 14:30 to 17:30**

Players ranked 1st to 10th after the eliminations, plus 1 from the desperado and 1 from the turbo, will compete in a Petersen final, starting from scratch, in two groups, followed by one classification match for the top 4 players in each group.

Bonus: 20 pins for a win, 10 pins for a tie.

**Tournament Cancellation:**

The organizer reserves the right to cancel the tournament if the minimum number of 170 registered players is not reached by the registration deadline of April 30, 2026.

**Registration:**

**Entries must be submitted via <http://www.bowl4U.com>**